

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 03.06.1759-02.05.1760

14. - 18. April 1760

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172348

uns sehr zufließende Freundschaft. Gegen Abend willt man wieder für
zu einem Freundschaftsbesuch bei Herrn Christoph Molatter von
Landschaft, das bei sich hat in der Valley eine Wagen bestellt
hat, um uns eine Freundschaftsreise, bis in Delaware zu
fahren.

Montag den 14 April, heute man 12. Gr. und Kinder von
geschicktem uns ein Briefe. Heute wieder auch mit
den Engländerischen Priesteren Lutz und besetzt 12 in full für 10
10 Stück und eine Briefe Lutz von 12 für 10 Stück. Heute
Lutz besetzt an die für 12 Stück in full für 3 Stück
12 Stück. Heute übergeben an Mr. Wm. Woortman eine
Briefe und 2 Stück 14 Stück. Heute wieder übergeben an Mr. Jacob
Weiser in Brunswick für 12 Stück und in zwei Briefe
für 12 Stück in full zu übergeben. Heute an Mr. Lutz
an Hückenjacob wieder zu übergeben.

Dienstag den 15 April heute hatte junge Leute zu Unter-
richt, welche 12 Gr. in der vorigen Woche zu Information gefast.

Mittwoch und Donnerstag den 16 und 17 April, informiert
die Confirmanden etc.

Freitag den 18 April heute John Leger mit der Wagen und
den Valley, um für uns Briefe und Freundschaftsreise nach
Delaware zu. Heute Joh. Leger, und die Freundschaftsreise
haben die Briefe der Wagen nach, die übrige Zeit macht
auf den Unterricht der Confirmanden.